



## Motivos de Oración

- Por nuestro **hermano Abel Coto**, para que Dios lo proteja y bendiga en Alemania durante este tiempo que estará allí.
- Para que seamos **buenos mayordomos** en nuestros diezmados y ofrendas para poder hacer frente a los nuevos retos.
- **Eliezer Martín** estudiante en Facultad de Teología UEBE.
- Oración por **nuestra iglesia**, así como por la **Primera Iglesia Bautista de Málaga**, y por todas las iglesias que en estos días dan un testimonio vivo de la Natividad de Jesús.
- Oramos también por los **enfermos**: **Ruht** Valiente está luchando con una enfermedad estomacal. Por el sobrino de David Cantarero, un bebé enfermo que se **llama Francisco**; **Pablo** Wanderley, **Cristina** Galán (ya salió del hospital), Tito Pepe (marido de Tita Mari); por Ana Criado y por Juan Ramón el marido de Anita Solís, y por su sobrina Laura.
- Situación en España y **Cataluña**.
- Misioneros en Guinea Ecuatorial y **Senegal**: **Jaime** en **Guinea Ecuatorial**; **Sara Marcos** en **Mozambique**.
- Por **Marcos Amador**, hijo del Pr. **Samuel Amador** y Jenny, ya que tiene una «enfermedad rara».

## Feliz Cumpleaños!

Los hermanos que cumplen años esta semana son los siguientes:



<b>Ana González</b>	día 1
<b>Isaías Almanza</b>	día 2
<b>Alecsandra Kifichak</b>	día 4
<b>Juan Robles</b>	día 5



## Actividades Especiales de Navidad

**Domingo día 17 mañana:** Estudio bíblico: El Plan de Dios para esta navidad. Culto 12:00, Predicación: La Estrella.

**Domingo día 17 a las 18:00 horas:** Celebración de la Navidad con actos especiales: Teatro, coro, reflexión y regalos.

**Domingo a las 24 a las 11:00 h.:** Culto de Noche Buena (no habrá Escuela Dominical ni culto por la tarde).

**Domingo 31 a las 11 de la mañana**, culto fin de año.



**¡Nuestro testimonio brille para glorificar a Dios!**

**Mateo 5:16**

Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: 670779098

Boletín semanal nº 009 //31/12/17

Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

## ¡Feliz Año Nuevo!

### Dios con Nosotros

Epifanía no es solamente el nombre que se da a la celebración de la adoración de los Reyes Magos. Es una palabra, que si bien no existe como tal en la Biblia, señala una realidad importante en lo que Las Escrituras nos presentan. Este concepto nos habla de las distintas formas en las que Dios salía al encuentro de algunas personas, de una manera visible o perceptible con los ojos físicos. En la Adoración de los Reyes Magos, se celebra (a partir del siglo IX) su manifestación al mundo pagano. Epifanías o manifestaciones de Dios, se dan muchas en la Biblia, en especial en el Antiguo Testamento. Dios busca al hombre a pesar de su pecado, y así surgen las teofanías, o epifanías en las que Dios nos enseña todo aquello que es necesario.



En el paraíso que vemos en el libro de Génesis, el hombre es expulsado de la presencia de Dios, pero en realidad no es Dios quien expulsa al hombre, sino que es el hombre quien echa de su corazón a Dios. Desde entonces Dios está llamando a nuestras vidas. La llamada más poderosa, se da en Cristo, cuando él se hace carne con el nacimiento de Jesús, cuyo nombre también es conocido como Emanuel, «Dios con nosotros», la mayor manifestación de Dios en este mundo, que tiene el propósito de ofrecer una nueva vida con él.

**(Fragmento de la predicación de este domingo, a cargo de nuestro Pastor Juan Manuel Quero)**

## Noticias y anuncios de nuestra iglesia

### Hoy solamente tendremos culto en la mañana

Debido a que el fin de año cae en domingo, y que no había casi nadie apuntado para la cena de noche vieja, tendremos el culto de despedida del año por la mañana, no teniendo más actividades ni por la tarde ni por la noche. Queremos desear a todos, un año resplandeciente por las muchas bendiciones que Dios derrame sobre todos durante este 2018. Damos gracias a Dios por el año transcurrido, así como por el año nuevo que nos concede. ¡Feliz años a todos!

### Turno para la Limpieza de la Iglesia

 Con motivo de todos los nuevos proyectos para el próximo año 2018, se está desarrollando un turno de limpieza, ya que son bastantes los hermanos que se están ofreciendo para limpiar de forma voluntaria y como parte de su servicio al Señor. Se envió un Whatsapp indicando esto, y dando la oportunidad a que se apunten los que estén dispuestos a colaborar. Sería una vez cada dos o tres meses, según el número de hermanos que se hayan apuntado. En el tablón de anuncios tienes una hoja que el nuevo Ministerio de Mantenimiento a colocado con este fin. ¡Gracias!

### Juguetes nuevos y usados para niños necesitados

¡Participa! Nuestra hermana Ana María Wanderley, nos ha indicado que podemos traer juguetes usados, que quizás nuestros niños ya no usan tanto, o que querrán donar a otros niños, para ser distribuidos entre niños necesitados. Se pueden traer tanto usados como nuevos, aunque los usados han de estar en buen estado. Hay que traerlos antes del día 15 de enero.



### El Misionero Eduardo Concluyó en Mayo de 2017

Hemos recibido una carta del Pastor Eduardo González que ya había enviado el mes de mayo de este año. En esta carta se indica que él concluyó su colaboración con la iglesia, y que agradece el tiempo que se le ha estado apoyando con oración y ofrendas. Aunque hace mucho que concluyeron estos hermanos, parece que todavía hay miembros de la iglesia que contactan con ellos sin haber entendido esto, por lo que una vez más nos envía dicho escrito del pasado mes de mayo. (Se puede leer en el tablón de anuncios).



### Asamblea de Iglesia el 21 de Enero

Aunque todavía queda tiempo, se indica ya para que reservemos este día, y lo tengamos presente. Efectivamente el domingo día 21 de este mes de enero, tendremos una importante asamblea de iglesia, donde se tratará lo referente al presupuesto del 2018. También se presentarán asuntos importantes. ¡No faltes! Próximamente se hará llegar a todos los miembros los detalles de los asuntos a tratar.

### Culto de Santa Cena

El próximo domingo día 7 tendremos el culto de Santa Cena. Será por la mañana, y ya que es el primer domingo del año tendrá un carácter especial, por todo lo que supone la nueva etapa que abrimos en el 2018.

### Próximo Domingo Predica Eliezer Bueno

Nuestro querido hermano Eliezer Bueno Martín, que como todos sabéis está estudiando en la Facultad de nuestra UEBE, está entre nosotros aprovechando sus vacaciones. Es por ello que el próximo domingo podrá traer la Palabra de Dios en el culto de la mañana. Desde aquí queremos agradecer a nuestro hermano su buena disposición, y seguimos orando a Dios por él.



### Grupo de Difusión de la Iglesia

Se están enviando acontecimientos especiales que surgen entre semana por medio de Whatsapp, ya que se ha creado un grupo de difusión con todos los miembros de la Iglesia. Este Whatsapp lo gestiona el Pastor, por lo que para que lleguen estos comunicados, es necesario que tengáis guardado su número de teléfono en el móvil, de otra forma no llegarían. Recordad que su número es el 670779098.

### Próximos estudios de Escuela Dominical

A partir del próximo domingo de enero comenzamos un nuevo tiempo de estudios bíblicos. En este caso vamos a profundizar en los principios y doctrinas bíblicas que nos caracterizan como Iglesia Evangélica Bautista. El próximo domingo tendremos una introducción para indicar de forma general los Principios Bautistas que constituyen una carta de presentación ante la sociedad donde estamos. Veremos la importancia que tiene esto, y lo veremos también en base al texto bíblico de 1<sup>a</sup> Pedro 2:9-10.